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Jeudi Saint 
Message de Marie Madeleine 

6 avril 2023 
  
Je vais respirer un instant et appeler l'essence de Marie-Madeleine, et commencer notre programme de ce soir. 
Comme beaucoup d'entre vous le savent, il y a 34 ans, j'étais dans une église à McLean, en Virginie, et j'ai pris 
conscience de l'essence de Jésus-Christ, puis de l'essence de Marie Madeleine, et j'ai commencé ce voyage qui m'a 
pris 34 ans.  
  
Marie-Madeleine était consciente de ce timing et aussi d'un message qu'elle veut vous transmettre. Je veux donc 
que vous compreniez que c'est un message pour vous individuellement, que sa présence ce matin et toute la journée 
a été très active en moi pour vous offrir une voie à suivre qu'elle a vécue avec Yeshua et qu'elle a ressentie et 
ressent comme étant la clé pour nous ouvrir à cette vie éternelle et à l'essence de la Vérité que nous nous efforçons 
tous de vivre en ce temps.  
  
Très bien, je vais donc fermer les yeux et commencer à respirer, puis elle sera avec vous et vous offrira la Lumière 
qu'elle porte, la Vérité qu'elle apporte et l'éternité d'être ensemble dans l'unité.  
 
~~~~~~~  
  
Depuis le début, vous et moi avons marché ensemble, dans de nombreuses vies dont nous ne nous souvenons pas 
logiquement, mais dont nous savons qu'elles sont liées à notre essence même. J'ai réveillé celle-ci ce matin parce 
qu'elle a pris conscience de l'importance de ce moment, de cette date, de cette semaine et de ce savoir. Et d'autres 
l'ont soutenue dans ce processus. L'une, Dominique, d'autres... l'une, Lisa. Ils nous soutiennent en vous apportant 
cela ce soir pour votre plus grand bien, mais aussi pour l'enracinement de votre être.  
  
La phrase avec laquelle j'ai réveillé celle-ci ce matin était que la liberté du vaisseau, l'ouverture du canal, et la force 
de vie à l'intérieur, est la clé de tout ce que vous cherchez. C'est la clé de la création et de la procréation, de la 
clarté de la vue, de la perte de poids, de l'harmonie et de l'équilibre de la pression sanguine et du mouvement du 
sang dans les veines et les artères.  
  
C'est le bien-être du mental, le bien-être du corps, la clarté de l'être, la sexualité, la sensualité... tout ce que les 
humains s'efforcent de porter dans et à travers leur corps, leur cœur, leur l'esprit et leur l'âme, passe par ce canal 
au centre du corps. Et chaque fois que vous respirez, vous avez la possibilité de vous aligner complètement avec le 
Divin.  
  
Vous n'avez pas besoin d'y croire. Vous n'avez même pas besoin de savoir ce que cela signifie. La respiration vous 
traverse de telle manière que vous êtes purifiés à chaque instant, et demain nous irons au lieu de Banias où l'eau 
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vert émeraude d'Israël coule dans l’étendue d’eau pour soutenir la libération de tout ce que vous voulez libérer, de 
tout ce que vous voulez clarifier et de tout ce que vous voulez ancrer... dans la méditation matinale que nous ferons 
; nous en ferons partie ensemble.  
 
Je veux que vous compreniez qu'il y a 2000 ans, il y avait une enveloppe de temps, et l'enveloppe de temps dans 
laquelle moi et Yeshua étions ensemble, ainsi que les milliers de porteurs de Lumière qui ont créé cette expérience, 
étaient maintenus dans cette enveloppe de temps entre les dimensions. Et nous entrons maintenant dans une 
période comme celle-là.  
  
L'enveloppe de temps que vous êtes en train de restaurer dans votre conscience est en train de concevoir l'avenir 
de cette planète avec la grâce, la clarté, la Vérité et l'importance de tout ce qui s'est déjà passé il y a 2000 ans. 
C'est comme si nous revivions cette expérience. Non pas que nous soyons au milieu de soldats romains, mais nous 
sommes au milieu d'autres soldats, et pourtant nous avons la clarté.  
  
Vous avez tous la clarté nécessaire pour unifier votre corps, vos émotions, votre mental et votre esprit en ce lieu 
central, afin de pénétrer à nouveau dans cette enveloppe temporelle, d'ouvrir cette porte, de vous tenir dans cet 
espace et de renoncer à ce que vous appelez la dualité.   
  
Si vous pensez à l'époque dont je parle, lorsqu'il y avait l'Union Divine dans le masculin et le féminin introduits dans 
la dualité, il y avait une communauté comme celle-ci qui détenait une fibre suffisamment forte pour tisser un nouveau 
panier de Vérité sur la planète, et vous avez cette capacité, maintenant.  
  
Nous entrons dans une période où la magie et ce que vous dites, la synchronicité, ce mot d'Union qui se produit 
sans pensée... c'est ainsi que les choses se passent maintenant. Cela déclenche la conscience du «Un», tout comme 
cela s'est produit à l'époque. Les portails étaient ouverts entre le Ciel et la Terre. Nous pouvions guérir 
instantanément en amenant les portails à travers le canal au centre du corps de chaque personne, en les alignant, 
et bien sûr, la phrase, parce que nous le pouvions, parce que nous le pouvons, cet alignement se maintenait dans 
une enveloppe structurelle de Vérité. Et chaque personne pouvait la recevoir, pouvait s'y tenir, pouvait la recevoir, 
parce qu'il n'y avait pas de faction duelle dans cette enveloppe.   
  
Ainsi, alors que vous entrez tous dans cette dynamique du Futur-Futur par le biais de l'Expérience du Cœur Libre, 
vous créez cette fibre de conscience qui transporte les âmes vers une autre époque, un autre espace, une autre 
façon d'être - une fondation qui est maintenant créée par votre propre intention.  
 
Maintenant, je tiens à vous dire que vous n'avez pas besoin de savoir comment faire. Vous n'avez pas besoin d'avoir 
une formation. Vous n'avez pas besoin de croire quoi que ce soit.  
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Vous vous tenez sous la douche de la conscience de la Vérité à travers le Portail du Ciel, et vous y arrivez par votre 
cœur, bien sûr, et pendant que vous vous tenez là, vous vous ouvrez à cet espace-temps, où il n'y avait pas de 
division ou de séparation et où la clarté... ce n'était pas un mot, c'était un état d'être.  
  
Chacun d'entre vous a la capacité de se tenir dans cette Lumière, de la tenir fermement et de respirer à travers elle 
comme un tube, un tuyau, un pilier, une baguette ou un ruisseau, et de savoir que ce ruisseau peut maintenant 
éclaircir tout ce qui est en vous.   
  
J'aime penser que c'est un endroit dans le temps où nos virages sont accélérés, où notre sagesse est, disons, ancrée 
et clarifiée davantage, et où chaque partie de nous est disponible pour la structure de la façon dont la Vérité se 
forme elle-même à partir de la Lumière.   
  
Je suis un Émissaire de Lumière. Je suis ici pour concevoir la clarté par la Lumière à chaque instant à travers chacun 
d'entre vous et les autres. Je complète ma vie à travers vos actions, à travers le film que nous créons. Nous donnons 
forme à cette enveloppe de temps à travers ce film. Et vous faites tous partie de cette compréhension parce que 
vous êtes tous là.  
  
Peu importe ce que vous pensez de ce temps, vous êtes accélérés par le sens ou la sensibilité même de faire partie 
du mouvement de l'Unité qui est accentué, démontré et défini par le cœur. Lorsque le Christ Unique, Jésus, Yeshua 
quelle que soit l'idée que vous vous faites de lui, et moi-même marchions, lorsque nous marchions ensemble, il y 
avait des ondes de conscience qui allaient vers les gens et les touchaient. Les ondulations étaient de substance et 
de forme. Nous pouvons dire que la substance est féminine et que la forme est masculine. C'est exact. Et pourtant, 
c'est la combinaison de cette conscience clé qui a amené chaque individu à son propre centre du cœur. 
  
Lorsque le centre du cœur s'ouvre, le canal du corps est activé pour libérer ce qui ne vibre pas, ne résonne pas ou 
ne s'acclimate pas à la fréquence du cœur. Ainsi, comme vous l'apprenez dans de nombreux programmes proposés 
par cette communauté, il importe peu de savoir si vous devez pardonner ou être pardonné, ou si ceci n'a pas 
fonctionné, ou si cela ne fonctionne pas, ou encore si cela ne fonctionnera pas.  
 
Il s'agit de la vibration d'être dans le moment présent, qui ouvre le Futur-Futur à cette enveloppe de temps, dont la 
conscience nous entoure maintenant. Alors... nous marchions et nous marchions beaucoup. Nous marchions 
beaucoup et c'était très sec et poussiéreux, et c'est pourquoi nous nous lavions tellement les pieds. C'est pourquoi 
nous nous honorions mutuellement avec des huiles et nous nous souvenions que les pieds touchent toutes les 
parties du corps, toutes les parties du cœur, toutes les parties du mental et tout l'Esprit.  
 
J'ai l'intention, ce soir, d'éveiller en vous le souvenir d'avoir fait partie du futur, du passé, du présent et de la création 
de cette enveloppe temporelle où l'unification synchrone de l'intention, de l'action et du fondement produit un 
miracle, tout comme cela s'est produit à l'époque. Un miracle est seulement quelque chose que l'esprit ne peut pas 
comprendre, qui se produit en relation avec le temps, hors de l'Ordre, mais dans l'Ordre synchrone avec l'Être.   
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Ainsi, alors que nous nous tenons ensemble, que nous vivons ensemble, que nous respirons ensemble, nous ouvrons 
ces canaux pour que miracle après miracle après miracle puissent se créer, parce qu'il n'y a rien dans cette 
enveloppe de temps qui le définisse comme impossible.   
  
Une autre chose que je voudrais dire pour vous, parce qu'elle est exacte, c'est qu'il ne s'agit pas d'un espace 
patriarcal. Ce n'est même pas un espace matriarcal. C'est un espace Unifié des deux et de tout. 
  
Lorsque nous sortons du patriarcat, qui signifie seulement (disons-le) enregistré par la pensée, et que nous entrons 
dans un espace Unifié, le cœur, parce qu'il est éternel, universel, connecté à tous les points de la réalité, et défini 
par l'essence de l'Union et de l'Unité, alors il permet à tous les attributs et à toutes les fortifications de notre 
connexion avec le Divin d'être mis en avant, même si nous ne savons pas ce qu'est le Divin, voyez-vous.  
  
Le mental prévoit, délivre, définit, rend dogmatique, sépare, juge, fait toutes ces choses... alors que le cœur, (et il 
ne s'agit pas d'amour, comme : Je t'aime, tu m'aimes, nous nous aimons). Il s'agit du cœur qui bat en tant 
qu'indicateur primaire de la vie, de l'honneur de la vie. C'est ce que je veux dire quand je parle de cœur.  
 
Et lorsque nous vivons cette expérience, il ne manque rien, en un sens, parce que tous les aspects de la vie, toutes 
les parties universelles de l'expérience de la création et toutes les dynamiques dans lesquelles nous avons vécu et 
que nous avons traversées sont présentes. Il s'agit d'une confluence. Et une confluence signifie ceci : tout temps 
coule comme une rivière à travers votre conscience ; tout temps tourne autour de vous en cercle. Le cercle de la 
confluence et le cercle de la rivière sont identiques, car ils se joignent toujours.   
  
Il n'est donc pas possible que vous soyez seul, mis à l'écart ou jugé, car cette confluence vous entoure du fluide et 
de la substance du féminin, qui honore toujours la vie. C'est son travail. Maintenant, lorsque le féminin est autorisé 
par choix, par expérience ou par détermination à honorer la vie, c'est un message pour l'humanité. Et ce message 
est de plus en plus fort aujourd'hui en raison de l'enveloppe du temps.  
 
Chacun d'entre vous a cette façon disponible de vivre dans la dynamique de ce que j'appelle l'absolu ; l'absolu. Peu 
importe ce qui se passe dans votre programme, peu importe ce que vous pensez qui vous définit ou qui vous a porté 
jusqu'à ce moment, qui peut vous emporter, vous savez, peu importe ce que vous pensez, peu importe ce que c'est; 
ce qui est réel, c'est qu'en tant que particule de conscience à ce niveau subatomique, là où cette enveloppe de 
temps s'actualise, vous êtes dans la perfection ! Vous êtes dans l'absolu ! Les conditions qui ont défini votre vie ne 
sont plus applicables. Vous voulez vraiment comprendre cela parce que cela vous libère pour bouger, tout comme 
vous pourriez bouger votre crayon sur une feuille de papier pour déplacer l'énergie le long de votre colonne 
vertébrale, dans et à travers vos organes, en ouvrant tous les centres, en développant une conscience de ceux-ci et 
en ayant tellement d'énergie que chaque partie de vous célèbre votre être... et il n'y a pas de conditions.   
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Vous ne pouvez pas me dire : « J'ai ceci et cela ne marchera pas pour moi. » Parce que je sais que ce n'est pas 
exact. J'ai vécu à des époques où les miracles étaient abondants et ces époques étaient aussi difficiles que celle-ci, 
à leur manière.  
  
Donc, l'enveloppe que vous voulez imaginer va du sommet de votre tête à la base de vos pieds ; et cette entrée 
dans l'enveloppe par le haut et le bas est une confluence d'énergie, de la couleur que vous voulez qu'elle soit. 
Chacun d'entre vous est suffisamment autonome pour déterminer si la rivière coule d'abord par le haut ou par le 
bas ? Est-ce qu'elle va d'un bout à l'autre ou est-ce que je retourne en arrière pour en prendre plus ? Est-ce que je 
change de côté ? Est-ce que je vais vers le haut puis vers le bas vers le bas puis vers le haut ? Qu'est-ce que je 
fais? Je vais permettre à l'enveloppe de m'aider à comprendre qui je suis maintenant et comment je me situe par 
rapport à la création. Je sais que je ne suis séparé de rien et que mes choix définissent chaque instant de mon 
existence.  
  
Il n'y a pas de victimes. Il n'y a pas de réel accident, dans un sens. Vous êtes conscients de ce qui se passe et vous 
y participez du mieux que vous pouvez.  
  
Maintenant, c'est le soir où ceux qui étaient proches dans l'enveloppe du temps ont choisi de se rassembler comme 
nous le faisons, et ils ont choisi de rompre le pain et de boire du vin et de célébrer en se lavant les pieds. Tout le 
monde se faisait laver les pieds. Il n'y avait pas qu'une seule personne.  
  
Il ne faut pas oublier que dans une communauté, tout le monde est égal. Il y a ceux qui voient et ceux qui sont vus; 
il y a ceux qui savent et ceux qui apprennent. Mais dans un espace communautaire unifié, tout le monde est honoré 
de la même manière.  
 
Et ce qui est ressorti de cette prise de conscience, c'est qu'il n'y a pas eu de mort en réalité. Judas n'est pas mort. 
Le Christ n'est pas mort. Madeleine n'est pas morte... Nous avons vécu. Nous nous sommes déplacés dans l'espace, 
nous avons créé une communauté différente, nous nous sommes déplacés en dehors de ce que vous appelez le 
temps, et ces Vérités renaîtront en ce temps et priveront de leur pouvoir les histoires qui ont tenu les gens en 
captivité.  
  
Nous ne sommes plus retenus par ce qui s'est passé en 324 après Jésus-Christ. Par de nombreux moyens, des 
livres, des films et des mouvements, nous allons désactiver ce qui retient encore l'humanité captive.  
  
En respirant cette nouvelle réalité, ou l'ancienne, ou la réalité, vous vous souviendrez à nouveau... vous rassemblerez 
à nouveau... la Vérité de qui vous étiez, de ce que vous portez et de la raison pour laquelle vous êtes ici. Et l'obscurité 
qui s'est infiltrée en vous de quelque manière que ce soit sera révélée pour ce qu'elle est, sera divulguée, sera 
ouverte. Et cette enveloppe de temps, ce lieu de pure conscience prendra sa place en vous, car toute obscurité dont 
vous avez fait l'expérience ou que vous avez l'impression de détenir est due au fait qu'elle a été maintenue dans un 
système dualiste et malhonnête, qui est maintenant en train d'être renversé.  
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Chacun d'entre vous possède une clé à l'intérieur de lui. Et cette clé vous permet de vous aligner uniquement sur la 
Vérité.  
  
Maintenant, je vois cela comme un projecteur de votre troisième œil qui va dans toutes les directions, et vous voyez 
ce qui est là avant que cela n'arrive. Vous honorez cet espace spontané de guérison en vous à chaque instant, à 
chaque seconde, dans à chaque atome, dans à chaque niveau ou base subatomique. 
  
Il ne vous demande qu'une chose, c'est d'entrer dans la douche de Lumière, de grâce, de la rivière, des affluents, 
quelle que soit la manière dont vous l'envisagez. Et vous permettez à cette substance de fluide du féminin de chérir 
à nouveau chaque partie de vous, comme seule la Grande Mère Sophia peut chérir votre vie.  
  
Si vous pensez aux ondulations qui sont parties du masculin et du féminin il y a 2000 ans, et que vous sentez l'élan 
que cela a provoqué dans le cœur des gens, vous réalisez que c'était une rivière et un affluent du haut vers le bas, 
à travers les vaisseaux de ceux qui l'ont transporté. Et chacun d'entre vous est maintenant invité à être un vaisseau; 
à porter ce qui est l'antidote au dualisme et à la séparation dualiste et à toutes ces choses, afin que les gens 
ressentent la possibilité, l'opportunité, la capacité d'être pleinement en alignement avec cette essence Divine.   
  
Si vous y réfléchissez un instant, la prochaine fois que vous prendrez votre douche ou que vous vous joindrez à 
nous le matin pour la méditation, vous vous rendrez compte que les molécules d'eau dans lesquelles vous vous 
trouvez sont intelligentes. Elles ont de l'information. Elles ont la substance du féminin et elles communiquent avec 
les cellules de votre corps. Pendant qu'elles communiquent, il y a un langage, que nous appelons le langage de la 
Lumière, qui est absorbé dans l'essence de votre corps, de votre mental, de votre esprit et de votre cœur et qui 
réfute le dualisme, le jugement, la séparation, le défi personnel; vous savez ce avec quoi vous vous défiez, vos 
pensées, vos pensées continuelles de, vous savez, les conneries que vous vous accusez de faire sans raison. L'eau 
est l'espace tempéré par lequel votre Canal Central d'énergie, votre force vitale peut être revitalisée.  
 
Ainsi, elle descend le long du tube, elle passe sur votre corps lorsque vous êtes sous la douche, mais elle descend 
également au centre de votre corps à l'intérieur, dans votre imagination ou votre intention. Et elle nettoie ce canal. 
Au fur et à mesure qu'elle le nettoie et que vous respirez, il y a maintenant un souvenir de la maison. Et la maison 
peut être le Ciel, mais la maison peut aussi être la Terre, et la maison peut être chacun des autres, et la maison peut 
être la joie.  
  
Et je sais que vous avez du mal à être joyeux. Je le sais. Je connais chacun d'entre vous. Je marche avec vous. Vous 
avez marché avec moi ; vous marchez avec moi maintenant. Je sais que la joie n'est pas un ingrédient essentiel pour 
votre imprégnation ou votre quotidien. La Joie est quelque chose que vous avez de temps en temps, si ce n'est 
jamais.  
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Mais la joie est ce que le niveau subatomique de votre corps (celui que nous affectons par les Essences de Fleurs 
que nous avons commandées), ce niveau subatomique - c'est ce qui s'ouvre et répond aux fibres du panier, à la 
conscience d'être aligné ensemble dans l'espace disponible de votre corps.   
  
Votre corps est conçu pour célébrer et être joyeux. Il l'est. Il est impossible que vous ayez été conçu autrement. Cela 
n'aurait aucun sens. Pourquoi un ou plusieurs êtres omnipotents concevraient-ils à leur image un être peu joyeux 
pour les représenter ou pour créer avec eux, ou... cela n'a aucun sens.   
  
Ainsi, lorsque vous vous tenez sous la douche, imaginaire ou réelle, chaque partie de vous s'éveille à la nature Divine 
de cette molécule, qui vous communique que le moment présent est dans cette enveloppe et cette invitation, et qu'il 
en est profondément issu. Je suis mise au défi de rester assise de simplement vous parler, vous savez, je veux 
danser et bouger et vous secouer parfois, parfois comme vous savez, vous secouer parce que votre mental est si 
dense et essaie de m'entendre à partir de la densité et de poser des questions à partir de la densité.  
  
Je peux entendre les questions que vous posez avec votre densité. Et ce n'est pas vraiment drôle, mais c'est risible. 
 
Chaque mot de la bouche de Yeshua venait de son cœur.  
Chaque geste de sa main venait de son cœur.  
Et vous n'êtes pas meilleurs que lui. Vous êtes les mêmes que lui.  
Votre mental n'en sait pas plus que le sien... ne peut pas déterminer ou déchiffrer plus qu'il n'a déchiffré.  
  
Alors pourquoi avez-vous peur de vivre avec votre cœur ? De toucher avec votre cœur ? De parler avec votre cœur? 
De regarder à partir de votre cœur ? D'être à partir de votre cœur ? Ce n'est qu'un conditionnement, et ce n'est 
donc rien, en fait, parce que le conditionnement n'est pas réel. Il est superposé.  
  
Ainsi, il y a 34 ans, j'ai commencé à m'asseoir avec celle qui parle pour vous, et je lui ai donné une vibration dans 
ce livre de I Remember Union (Je me souviens de l’Union). Ce livre contient la vibration de l'Union. Vous n'avez même 
pas besoin de le lire. Il suffit de le tenir, et vous savez que c'est sa vibration.  
  
Donc, si vous voulez juste sentir la vibration dont je parle, tenez simplement le livre, vous pouvez écouter sa voix si 
vous le souhaitez.  
  
Et cette vibration se répand sur la planète sous la forme d'un visuel dans le film que nous sommes en train de créer, 
parce que cette capsule temporelle, cet espace, entourera la planète alors que nous marchons vers le futur, 
ensemble Et il faudra que nous soyons tous là. Il faudra des milliers d'entre nous, et chacun d'entre vous s'ouvrira 
à cela et le partagera de quelque manière que ce soit.  
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Nous sommes prêts à vous soutenir d'une manière que vous n'avez absolument aucune raison de comprendre, que 
vous ne comprenez pas, vous savez, que votre raison ne comprend pas encore. Nous sommes prêts à nous tenir à 
vos côtés lorsque vous vous tenez au cœur du « Un ».  
  
Des légions et des légions et des légions d'êtres entoureront cette Terre au fur et à mesure que cela se déroulera 
dans cette enveloppe temporelle. Lorsque vous vous tenez sous la douche, lorsque vous vous tenez dans la 
conscience et que vous vibrez à cette vitesse, qui est celle de l'Union, toute partie de vous qui n'est pas de cette 
vibration ne peut pas survivre, qu'il s'agisse de maladie ou de mauvaise humeur ou, peu importe. Je pourrais citer 
tant d'éléments. La conception de l'être humain, vous savez, et comment les êtres humains apprennent et toutes 
ces choses différentes. Et nous allons maintenant contourner cela ; nous allons aller au-devant de cela.  
  
Si vous ne le soutenez pas, il se dissout. Vous savez mieux que quiconque comment cela fonctionne dans votre 
propre système. Alors, vous commencez maintenant à vous ouvrir et à vous étendre, à respirer, à communiquer, et 
le langage de la Lumière vous accélère, vous ouvre et vibre comme l'Union en vous. 
 
Tout est alors possible, parce que le Dessein que nous mettons en place est déjà là. Nous nous ouvrons à ce Futur-
Futur. Il est déjà là. Le chemin de la Vérité est déjà là. Nous y entrons seulement de plus en plus à chaque respiration.  
  
C'est notre heure et vous le savez. Et plus vous serez dans le Canal Central de la conscience, cette Union Divine et 
cette Lumière de l'être, plus ce que vous verrez reflétera ce qui est et l'illusion se dissipera, et vous marcherez sur 
un nouveau chemin et amènerez d'autres personnes sur ce chemin avec vous.   
  
Vous êtes ici pour créer dynamiquement un nouveau chemin. Il n'y a pas d'autre raison pour laquelle vous êtes 
venus, et ce que vous avez vécu n'a pas d'importance. Dans un sens, c'est comme ce point d'interrogation : "Et 
alors ? Et alors ?  
 
La vraie question est de savoir où vous allez et quand vous y arriverez, à quel point vous vous souciez d'y arriver et 
à quel point vous savez que tous les autres qui initient cela avec vous vous y rejoindront. Puis ce sera la célébration 
d'un nouveau territoire, d'un nouvel être, d'un nouveau monde, de la nouvelle Terre. 
 
Maintenant, nous sommes avec vous de nombreuses manières différentes et vous voulez reconnaître que vous 
travaillez peut-être avec des fées ou des gnomes, des arbres ou des fleurs, le ciel ou les étoiles, des animaux, des 
enfants, des personnes âgées. Vous travaillez avec tout ce avec quoi vous travaillez. C'est peut-être la Lumière. 
Vous êtes peut-être un méditant. Vous êtes peut-être un enseignant. Peut-être êtes-vous quelqu'un qui écrit ou crée 
des scénarios ou des films ou qui donne, contribue, soutient.  
  
Le rôle de chacun a un point d'appui. Et les points d'appui sont, si vous y pensez, très petits en bas, comme une 
pointe qui monte vers un sommet plus large... comme si vous preniez un morceau de papier et l'enrouliez autour, le 
faisiez tourner, de sorte qu'il soit comme un entonnoir, dans lequel vous pourriez mettre de l'eau, ce genre de forme.  
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Chacun d'entre vous est une de ces formes, et vous touchez la Terre et le monde, quelle que soit la manière dont 
vous le faites (d'après ce dont je viens de parler, vous savez, certains de ces différents aspects), et vous entrez 
dans la Terre et vous vous épanouissez au sommet. Vous sortez et vous êtes rond au sommet pour que l'eau puisse 
descendre à travers vous ; pour que la Lumière puisse descendre à travers vous.  
 
Vérité. Ordre. Toutes ces choses peuvent descendre à travers vous. Et vos pétales se touchent. Les bords de votre 
papier se touchent. Vous touchez... vous touchez.  
  
Et très vite, vous réalisez qui vous touche, qui est connecté à vous, qui est conscient avec vous, dont la valeur s'offre 
à vous et à qui vous offrez votre valeur. 
 
Il s'agit d'un nouveau type de communauté. C'est le sentiment d'être tenu par des pétales de rose dans le parfum 
de la floraison Divine d'éléments naturels purs.  
  
Je vous parle ici de destin. De votre destin. Vous êtes venus ici pour cette destinée et vous la vivrez de la manière 
que vous choisirez, vous savez. C'est absolument, toujours, le Libre Arbitre. Et pourtant, vous êtes appelés. Vous 
êtes retenus et vous êtes inspirés. Vous êtes invités. Vous êtes salués.  
  
Il pleuvait, une pluie torrentielle, il y a 34 ans, lorsque celle-ci se trouvait dans l'église avec ses chaussettes et ses 
baskets, sans avoir prévu d'aller à l'église.  
  
Et lorsque Yeshua lui a fait signe, elle a regardé autour d'elle comme pour déterminer si quelqu'un d'autre recevait 
ce signe.  
  
Et nous avons commencé à vous faire signe par le biais du livre, du film et des interprétations. Nous avons commencé 
à susciter une réponse de votre part.  
  
Je vais être très clair avec vous à ce propos : vous êtes invités parce que votre destin est d'être clairs, d'être guéris, 
d'être Lumière, et de vous tenir dans le monde en tant que marqueur d'une nouvelle dimension, d'un nouveau temps 
et de nouvelles capacités. Il vous faudra donc sortir des limites que vous vous imposez, car personne d'autre ne 
vous les impose. Et vous le pouvez.  
  
Il y a une image de Yeshua avec un cœur sur son cœur. Vous savez, comme le cœur du Christ ou de Yeshua, ou 
quel que soit le nom qu'on lui donne ici.  
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Et donc, vous pouvez imaginer que vous avez le cœur de Yeshua sur votre cœur. Le cœur que vous pouvez imaginer, 
vous savez, vous pouvez prendre une de ces boîtes de bonbons en forme de cœur, et la placer sur votre cœur 
comme le cœur de Yeshua.  
  
Et vous pouvez imaginer au sommet de votre tête une Lumière, un phare, qui descend à travers vous chaque fois 
que vous respirez et capture ce cœur dans la Lumière et l'envoie... l'envoie partout... tout le temps, tout en même 
temps. Tout le temps n'est pas du temps. Vous comprenez ? Et vos pieds sont dans la Terre, la Grande Mère Terre 
et son cœur. Ma Lumière vient dans votre tête parce que je suis l'Émissaire de la Lumière. Je suis le Phare de la 
Lumière. Le Christ est dans votre cœur. La Grande Mère est dans vos pieds. Et tout autour de vous, il y a les légions 
d'âmes qui se sont avancées maintenant pour soutenir un nouveau temps avec vous.   
 
Puis vous respirez cette Lumière à travers votre corps, parce que vous voyez le courant de substance de la Madeleine 
qui entre par le sommet de votre tête (et c'est moi et toutes les autres Madeleines et tout le féminin), qui entre par 
le sommet de votre tête, qui descend par votre canal ; c'est ainsi que vous vous ouvrez à cette profonde possibilité 
de votre destin. Parce que chaque chose que vous trouvez répréhensible dans votre vie se trouve dans votre canal. 
Et quand ce n'est pas là, il n'y a pas d'objections. Il n'y a rien à objecter. C'est pourquoi cette reconnaissance, cette 
reconnaissance de l'âme qu'ils appellent la reconnaissance de l'âme. C'est dégager le canal, l'ouvrir, sentir la joie ! 
S'animer !   
  
Et je voulais vraiment vous dire ceci, ce soir, parce que nous sommes sur ce précipice, et autour de vous, il y a la 
dissolution des structures qui vous ont retenus. Et chaque fois que vous respirez cette Lumière, que vous vivez cette 
Lumière et que vous êtes cette Lumière, il y a de nouvelles créations qui sortent de vous. Et alors vous n'êtes plus 
aussi préoccupés par ce qui s'écroule. Vous êtes beaucoup plus conscients de ce qui est construit, créé et soutenu.  
  
Je veux simplement que vous compreniez la simplicité dont je parle et que je vous encourage à vivre.  
  
L'autre chose que je veux vous dire, c'est que chacun d'entre vous a un Dessein, et qu'il n'est pas aussi clair pour 
vous qu'il pourrait l'être. Et quand le mental est paisible et le cœur éveillé, le souffle vous offre… C'est comme une 
gamme dans le corps, la musique d'une harpe ou d'un piano, qui monte et descend d'une échelle notée de sorte 
que vous commencez à sentir que chaque partie de vous s'éveille avec votre cœur, avec votre respiration et avec le 
fluide qui coule sur vous.  
  
Il n'est plus accepté dans votre civilisation que le passé soit plus fort que le présent, car cela vous donne ce faux 
sentiment d'identité. Lorsque vous entrez dans le présent et que vous vous ouvrez au futur, vous découvrez qui 
vous êtes vraiment. Et vous pouvez vous engager dans cette voie. Et la façon dont vous définissez cela n'a pas 
d'importance. Et peu importe la définition que l'on en donne. Il n'y a plus d'énergie maintenant pour cela, car la 
promesse est là.  
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La Promesse d'un Million d'Années de Rêve est la Paix. Et pour que vous puissiez vivre cette paix, l'apporter, la 
représenter et l'offrir, cela signifie que vous la ressentez d'abord. Vous la vivez en premier et c'est un endroit joyeux 
parce qu'il n'y a pas d'antagoniste à l'intérieur ou à l'extérieur de vous.   
  
Aujourd'hui, des opportunités formidables vous sont données de réagir aux confluences extérieures qui frappent les 
têtes, qui posent des défis et qui obligent même les gens à rentrer chez eux en avion : le temps, la guerre, la famine, 
les inondations, toutes ces choses, les incendies.  
 
Et la résolution ultime de tout cela, c'est le Cœur Unique. Peu importe ce que vous regardez, où vous allez, à qui 
vous parlez, ce qui se passe, la résolution ultime est le Cœur Unique.  
  
Il vous est donc donné l'occasion de le connaître, de le vivre, de le choisir et de créer à partir de lui afin d'être l'un 
de ceux qui offrent la solution, qui offrent un moyen d'avancer à travers ce Cœur Unique.  
  
Et je le sais. J'ai vécu humainement. Je sais ce que c'est que d'affronter toutes sortes de démons. Je sais, Je sais. Et 
je sais aussi comment en sortir. Et ce soir, je fais de mon mieux pour vous aider à voir, sentir, connaître, vous 
souvenir et agir en fonction de ce que je sais.  
  
Maintenant, certains d'entre vous voudront vraiment faire cela d'une manière beaucoup plus méthodique qu'en 
restant sous la douche. Alors, dessinez vos sept centres dans les couleurs de l'arc-en-ciel... du rouge à l'ultraviolet, 
de bas en haut, dessinez-les.  
  
Prenez votre crayon et faites passer la Lumière du sommet de la tête par chacun des centres, puis de bas en haut 
si vous voulez, ou de bas en haut d'abord, puis de haut en bas. Mettez votre main sur chacun des centres si vous 
êtes du type guérisseur ; équilibrez-en un, puis équilibrez le suivant par rapport à celui par lequel vous avez 
commencé, puis équilibrez le suivant par rapport aux deux autres. Sentez que cela passe, nettoyant et nettoyant et 
nettoyant.  
  
Jouez de la musique dans la tonalité à laquelle votre centre d'énergie associé souhaite s'ouvrir, en commençant par 
le do en bas et en terminant par le si en haut ; la gamme de qui vous êtes, l'arc-en-ciel de qui vous êtes, les couleurs, 
les sensations. C'est ainsi que vous vous préparez à marcher dans le monde qui se dissout et se détruit, parce que 
c'est là que votre champ d'énergie, dans sa congruence, fournit alors une voie vers l'avant, une voie sur laquelle 
d'autres se joindront à vous pour soutenir et aider ceux qui ne connaissent pas cette voie.   
  
Ainsi, votre gentillesse et votre compassion, l'amour qui est en vous... l'amour qui est en vous... qui est l'espace du 
cœur, atteindront et rassembleront les autres vers vous.  
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Si vous ne savez pas quoi faire en cette période de chaos absolu, faites ceci. Alignez-vous, équilibrez-vous, fortifiez-
vous pour que chaque pas que vous faites produise cette vague que Yeshua et moi avons produite lorsque nous 
marchions.  
 
Alors, ressentez cela un instant. L'ouverture au sommet de la tête, la Lumière qui passe au travers. Le cœur de 
Yeshua sur votre cœur.  
  
La terre sous vos pieds ; tous vos centres qui s'éveillent ; se reliant les uns aux autres - les forts soutenant les moins 
forts ; les centres moins forts recevant des centres plus forts ; commençant à rayonner ce champ de Lumière, créant 
des ondulations dans vos relations, dans vos vies, dans votre corps, dans votre art, dans votre créativité, dans vos 
chants, dans votre voix, dans votre Être. 
  
Et sentez votre Être s'étendre maintenant à tous ceux qui sont avec nous ce soir.  
Et ceux qui seront avec nous plus tard dans la soirée, demain et tous les jours qui suivront.  
  
Imaginez cette enveloppe de temps où tout est possible et où nous marcherons ensemble à chaque instant pour 
porter avec nous le destin de tous les peuples.  
  
Nous sommes une seule espèce. Il n'y a pas de frontières. La Terre n'a pas de frontières.  
  
Nous sommes en train de faire entrer le futur dans notre espèce Unique, notre Terre Unique, par le souffle de la vie, 
qui n'a pas de fin.  
  
Comme vous êtes avec cette idée et cette façon de percevoir, j'ai demandé à celle qui parle pour vous de lire 
l'épilogue du livre, I Remember Union, qui était le premier chapitre qu'elle a reçu lorsque nous avons co-écrit cette 
épître, ce film épique à venir.  
  
J'aimerais que chacun d'entre vous l'entende, même s'il le connaît, d'un endroit différent ce soir, d'un endroit où il 
se souvient s'être inscrit pour soutenir ce mouvement, car c'est bien de cela qu'il s'agit, ce mouvement vers une 
Seule espèce, un Seul Cœur, une Seule Terre. Et il s'appelle Imagine. 
 
Imaginez que tous les acteurs se rassemblent.  
La distribution se forme sans que l'on en soit conscient.   
Tous les liens qui unissent les âmes du temps pour qu'elles s'alignent une fois pour toutes, créant ainsi l'avancée la 
plus monumentale de la conscience humaine jamais connue.  Dans tous les temps, de tous les temps, pour tous les 
temps.   
 
Vous êtes en train de vous rassembler maintenant. 
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C'est maintenant que vous vous rassemblez. 
 
Il n'y a aucun moyen de s'écarter de la confiance en l'importation, aucun moyen de nier l'appel, l'appel de l'âme à 
travers le temps pour l'expression et la résolution. 
 
Il n'y a pas de frontières à l'intérieur desquelles rester, car les frontières se déplacent plus vite que la résistance. 
 
Et pour une fois, la résistance n'a pas de forme, elle ne peut pas porter l'intention, parce qu'il n'y en a pas. 
 
Imaginez que les joueurs se rassemblent maintenant pour participer tous ensemble à l'acte final de l'humanité, LE 
CHOIX DE L'HUMANITÉ POUR L'UNION. 
 
Regardez et reconnaissez notre famille, la famille de notre véritable origine, car rien d'autre ne compte. Car seule la 
famille de votre âme vous appelle. 
 
Regardez seulement l'instant présent pour vous apporter l'union que vous recherchez.  Regardez seulement votre 
âme pour vous dire ce qu'elle est. 
 
ÉCOUTEZ ! ÉCOUTEZ LA VOIX DE LA HARPE ET DU TAMBOUR ! 
ÉCOUTE Écoutez ! Le temps appelle... 
 
REGARDEZ. Le temps presse... 
Soyez avec la déclaration et l'appel, et au plus profond de vous-mêmes, vous sentirez le rythme de la réponse du 
battement de l'Être. 
 
Ne cherchez pas plus loin, car vous avez trouvé le chemin du retour. Il se trouve à l'intérieur et a commencé son 
dernier et véritable appel de trompette. Dans tous les temps, de tous les temps. 
 
Vous vous rassemblez et c'est donc le moment. 
 
Il n'y a plus de questions auxquelles il faut répondre. Croyez que c'est l'acte final, et que le dessein est la vérité dans 
la forme pour tous les temps. 
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MAINTENANT   
  
Je vous laisse avec l'idée que vous êtes appelés à soutenir ce mouvement, à vivre pleinement votre vie maintenant 
sans aucune exception, et que juste à l'extérieur de votre portée, juste à l'extérieur de la raison, se trouve la Vérité. 
Et lorsque vous vous tenez dans la Vérité, il n'y a nulle part où aller et vous êtes chez vous.  
  
J'ai pris un engagement envers cette communauté, envers celle qui parle ici, et je le prends envers vous tous.  
  
Je suis disponible pour vous, pour vous, et je marche avec vous. Alors, pour un instant maintenant, sentez-moi s'il 
vous plait dans votre espace individuel, dans votre petite boîte.  
  
Ancrez-moi dans votre champ.  
Sentez-moi dans votre cœur.  
Sentez mes bras autour de vous. Mes mains sur vos épaules, mes mains sur votre tête... tout ce que vous ressentez 
du fait que nous marchons maintenant ensemble.  
  
Il a été dit qu'aucun être humain n'est vraiment seul, et je sais que c'est exact. Vous pouvez choisir qui et quoi que 
ce soit pour vous soutenir, pour être avec vous, pour marcher avec vous. Et je serais honorée que vous choisissiez 
aussi bien de marcher avec moi, comme d'autres.  
  
Il y aura un moment, en cette année 2023, où nous nous réunirons plus délibérément, plus complètement, où nous 
honorerons la capsule temporelle et où nous apporterons les éléments en tant que porte-étendards afin d'affecter 
plus profondément les gens.  
 
Tout d'abord, en cette période de printemps, ouvrez-vous à votre propre épanouissement. Sentez l'équilibre de vos 
centres ; faites circuler la Lumière à travers vous. Ancrez et fondez l'intention de faire partie de cette très étonnante 
vague d'orientation consciente avec le Divin.  
  
Remarquez comment vous vous rencontrez, vous vous touchez et vous vous sentez différemment, maintenant. 
Remarquez comment ces magnifiques bords enroulés se rejoignent et se touchent comme des pétales de rose ; la 
douceur d'être alignés ensemble est un pur bonheur.  
  
J'espère que ces mots ont eu de la valeur pour vous, qu'ils ont ouvert les possibilités de votre guérison et de votre 
expansion, et qu'ensemble, l'onde que nous créons guérira le monde, rassemblera les gens, leur permettra de se 
souvenir de leur Origine et de choisir d'être en Unité les uns avec les autres. Telle est la promesse. Et rappelez-
vous, ce n'est pas ce que vous pensez qui se passe, qui se passe en regardant les événements de votre monde. 
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Nous poussons maintenant à travers le sol comme de nouvelles pousses. Nous avons tous les royaumes avec nous. 
Tous les royaumes honorent la vie, et lorsque vous ferez de même, cela fera toute la différence.  
  
Je vous envoie et vous entoure dans la félicité d'être et dans la gratitude de tout ce que nous avons partagé et 
continuerons à partager.  
  
Et je m'émerveille de l'image du monde qui nous attend grâce à notre choix de le créer.  
  
Je vous remercie. Merci à vous tous. Et que nos bénédictions enveloppent complètement tous les êtres, en tous 
lieux, en tout temps, pour le plus grand bien de la Lumière, de l'Ordre, de la Vérité et de l'Union.  
  
Toutes mes relations. Oui. Je vous remercie.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


